
会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　みなさんこんにちは。
　今朝、家の前の道路は今シーズン2回目
の除雪車が出動しました。
　月めくりも1枚になりました。忘年会も
佳境に入っているようです。お互いに体
調管理に留意しましょう。
　本日は年次総会です。年次総会につい

て「手続要覧」より抜粋してお話をさせて頂きます。年次総
会とは、次年度の役員・理事を選挙する重要な例会を言いま
す。当ロータリークラブ定款第8条第2節には毎年12月31日ま
でに開催することになっています。また、第13条では理事・
役員及び委員会について規定されていまして、第5節では役
員の選挙について定められています。そのうえ、当クラブ細
則第3条に役員選挙と任期について定められています。
　年次総会は10分程度で終了するスケジュールになっていま
す。議案承認がスムーズに得られますようご協力をお願い致
します。
　総会の後、先の卓話で消化不足であった、熊倉先輩から
創立30周年記念当時の卓話をお願いしてありますので、お楽
しみください。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「冬期休業のご連絡」
　期　間　2017年12月28日（木）～2018年1月4日（木）
◎三条市PTA連合会より 
　「第35回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」
◎新潟県臓器移植推進財団より 
　「寄付御礼」
◎会報用のカメラが新しくなりました。皆さんご活
　用ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　本日は年次総会です。よろしくお願い致します。
雪道での事故が見られます。安全運転に御留意を。

川瀬康裕さん
　渡米壮行会ありがとうございました。
　昨夜は、万代橋屋形船で、新潟のロータリークラ
ブ会長幹事と懇親会でした。大揺れでしたが船と
酒に酔って楽しんできました。

斎藤弘文さん
　めっきり寒くなりました。皆様健康に気をつけて
下さい。

荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナーエレクトの地区研修、協議会のプロ
グラム案が先週の地区運営会議に通過、いよいよ
となりますのでご協力願います。

杉山幸英さん
　風邪をひきました。皆様御身大切に。
明田川賢一さん
　本日年次総会です。担当の皆様、ご苦労様です。
渡辺勝利さん
　季節を感じる降雪。うれしいような、困ったよう
な。

松永一義さん
　とうとう白い物が降って来ました。久しぶりの雪
かき、体がきついです。

　いよいよスタートです。宜しくお願いします。
樺山　仁さん
　いよいよ冬仕度となりました。今年ももう数回の
例会で新年を迎える様です。

五十嵐昭一さん
　今年の冬、初めて雪が降り朝の車の出し入れにテ
ンテコまいしました。これから冬本場になりま
す。がんばりましょう。

野崎喜一郎さん
　総合福祉センターで｢ウィンターフェスティバル｣
があって、参加して来ました。市内特別支援学級
児童生徒がクリスマスを楽しんでいました。

山田富義さん
　早朝から除雪で疲れました。
江部卓城さん
　12月にしては、思いがけない大雪。今朝1ヶ所だ
け停電事故がありましたが、これで収まってくれ
れば良いのですが。これから雷の時期。ご迷惑を
おかけしないよう努めます。

関川　博さん
　12月2日に開催されました川瀬年度第1回地区運営
会議に多数参加いただきありがとうございます。

衛藤泰男さん
　雪が降ると柳沢地区居住者は負担が大きくなりま
す。

渡辺良一さん
　雪が降ってポッとしている自分がいます。ﾞ新潟
の人゙ になったのですネ！

　会長｢年次総会｣よろしくお願いします。
若槻八十彦さん
　思ったよりも大雪でびっくりしてます。
小越憲泰さん
　本当に寒くなりました。健康には気を付けましょ
う。

牧　利幸さん
　急な雪で大変ですが、皆様、お足下にはお気をつ
けて下さいませ。

小林吾郎さん
　大雪です。
小林卓哉さん
　よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　突然の雪に驚きましたが、年末の雰囲気が出てき
た様です。良い年越しをしたいものです。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
石橋育於さん
　いつもニコニコボックスに御協力いただきありが
とう御座居ます。

中村信一さん、　柳取崇之さん、　高橋　司さん、
五十嵐博宣さん、歸山　肇さん、　米山智哉さん、
石黒良行さん、　伊藤寛一さん、　阿部吉弘さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　12 月 6 日 分　￥      34,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    622,000
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　 　 「 年 次 総 会 」
　　　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　小出　子恵出 会長
　先日の例会で皆さんにお示し致しました「次年度
役員・理事候補者」以外の立候補者の申請を11月29
日で締め切り、期日までに指名委員会に立候補の申
請がありませんでしたので、先回指名致しました役
員・理事のメンバーで決定致しました。下記の通り
ご報告致します。

「卓　話」
　「30年前、ガバナー選出の頃」
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小越憲泰 会員へ
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　　次々週例会　 12月27日　　　クラブ休会

　　次 週 例 会　 12月20日　　　夜例会
　　　　　　　　　　　　　　　　「ファミリークリスマスパーティー」
　　　　　　　　　　　　　　　　　18：30～　於 ジオ・ワールド ビップ

元日

22

日 月 火 水 木 金 土

12 13

19 20

26 27

29 30

8 9 10

1 2 3

11

4

1716 1815

2423

30

25

7

1

14

21

28 29

65
◆三条東RC
　休会

◆三条東RC
　休会
　（記帳できます）

◆三条南RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

◆三条南RC
　休会

◆三条南RC
　「新春例会」
　野崎正明 会長

◆三条南RC
　「会員卓話」
　　中田雅也 会員

◆三条北RC
　「新春例会」
　渋谷義徳 会長

◆三条北RC
　「卓話」
　中條耕二
　　パストガバナー

◆三条北RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

2831
◆三条RC
　「外部卓話」
　東京中小企業
　投資育成株式会社
　業務第五部長
　　　田中保行 様

◆三条北RC
　「職業奉仕月間」
　地区職業奉仕委員長
　　　山田隆一 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　燕三条青年会議所
　理事長
　　　関 義実 様

◆三条RC
　「外部卓話」
　三条商工会議所
　会頭
　　　兼古耕一 様

◆三条RC
　「新春例会」
　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条北RC
　休会

◆三条南RC
　休会

◆三条RC　
　休会

◆三条東RC
　「外部卓話」
　三条市長
　　　國定勇人 様

◆三条東RC
　「会員卓話」
　　玉木　敏 会員

◆三条東RC
　夜例会「新年会」
　（記帳できます）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●燕　RC　　　 　　　　1月　11日（木）夜例会
　●吉田RC　　　　　　　　　19日（金）夜例会

燕三条ワシントンホテル
燕市吉田産業会館 窓口

三条ロータリークラブ例会日

成人の日

月の行事予定月の行事予定11

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　みなさんこんにちは。
　今朝、家の前の道路は今シーズン2回目
の除雪車が出動しました。
　月めくりも1枚になりました。忘年会も
佳境に入っているようです。お互いに体
調管理に留意しましょう。
　本日は年次総会です。年次総会につい

て「手続要覧」より抜粋してお話をさせて頂きます。年次総
会とは、次年度の役員・理事を選挙する重要な例会を言いま
す。当ロータリークラブ定款第8条第2節には毎年12月31日ま
でに開催することになっています。また、第13条では理事・
役員及び委員会について規定されていまして、第5節では役
員の選挙について定められています。そのうえ、当クラブ細
則第3条に役員選挙と任期について定められています。
　年次総会は10分程度で終了するスケジュールになっていま
す。議案承認がスムーズに得られますようご協力をお願い致
します。
　総会の後、先の卓話で消化不足であった、熊倉先輩から
創立30周年記念当時の卓話をお願いしてありますので、お楽
しみください。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「冬期休業のご連絡」
　期　間　2017年12月28日（木）～2018年1月4日（木）
◎三条市PTA連合会より 
　「第35回ふるさと絵画コンクールご協力の御礼」
◎新潟県臓器移植推進財団より 
　「寄付御礼」
◎会報用のカメラが新しくなりました。皆さんご活
　用ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　本日は年次総会です。よろしくお願い致します。
雪道での事故が見られます。安全運転に御留意を。

川瀬康裕さん
　渡米壮行会ありがとうございました。
　昨夜は、万代橋屋形船で、新潟のロータリークラ
ブ会長幹事と懇親会でした。大揺れでしたが船と
酒に酔って楽しんできました。

斎藤弘文さん
　めっきり寒くなりました。皆様健康に気をつけて
下さい。

荻根澤隆雄さん
　川瀬ガバナーエレクトの地区研修、協議会のプロ
グラム案が先週の地区運営会議に通過、いよいよ
となりますのでご協力願います。

杉山幸英さん
　風邪をひきました。皆様御身大切に。
明田川賢一さん
　本日年次総会です。担当の皆様、ご苦労様です。
渡辺勝利さん
　季節を感じる降雪。うれしいような、困ったよう
な。

松永一義さん
　とうとう白い物が降って来ました。久しぶりの雪
かき、体がきついです。

　いよいよスタートです。宜しくお願いします。
樺山　仁さん
　いよいよ冬仕度となりました。今年ももう数回の
例会で新年を迎える様です。

五十嵐昭一さん
　今年の冬、初めて雪が降り朝の車の出し入れにテ
ンテコまいしました。これから冬本場になりま
す。がんばりましょう。

野崎喜一郎さん
　総合福祉センターで｢ウィンターフェスティバル｣
があって、参加して来ました。市内特別支援学級
児童生徒がクリスマスを楽しんでいました。

山田富義さん
　早朝から除雪で疲れました。
江部卓城さん
　12月にしては、思いがけない大雪。今朝1ヶ所だ
け停電事故がありましたが、これで収まってくれ
れば良いのですが。これから雷の時期。ご迷惑を
おかけしないよう努めます。

関川　博さん
　12月2日に開催されました川瀬年度第1回地区運営
会議に多数参加いただきありがとうございます。

衛藤泰男さん
　雪が降ると柳沢地区居住者は負担が大きくなりま
す。

渡辺良一さん
　雪が降ってポッとしている自分がいます。ﾞ新潟
の人゙ になったのですネ！

　会長｢年次総会｣よろしくお願いします。
若槻八十彦さん
　思ったよりも大雪でびっくりしてます。
小越憲泰さん
　本当に寒くなりました。健康には気を付けましょ
う。

牧　利幸さん
　急な雪で大変ですが、皆様、お足下にはお気をつ
けて下さいませ。

小林吾郎さん
　大雪です。
小林卓哉さん
　よろしくお願い致します。
吉井直樹さん
　突然の雪に驚きましたが、年末の雰囲気が出てき
た様です。良い年越しをしたいものです。

　本日の年次総会宜しくお願いします。
石橋育於さん
　いつもニコニコボックスに御協力いただきありが
とう御座居ます。

中村信一さん、　柳取崇之さん、　高橋　司さん、
五十嵐博宣さん、歸山　肇さん、　米山智哉さん、
石黒良行さん、　伊藤寛一さん、　阿部吉弘さん
　よいことがありました。スマイルボックスに協力
いたします。

　　　　　　　　12 月 6 日 分　￥      34,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    622,000


